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様式第２号(第５条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

 １ 開会 

司会 

（麦倉主幹） 

第７回会議の開催を宣言する。 

委員総数１９人に対し、出席者は１１人であるため、「久喜市立小・中学校の

統廃合に伴う新校設立準備委員会設置要綱」第６条第２項に規定する会議の開催

要件を満たしていることを報告。 

また、本日の傍聴者はいないことを報告。 

 ２ あいさつ 

司会 

（麦倉主幹） 

 開会にあたり、柴﨑委員長にあいさつをお願いする。 

柴﨑委員長 ＜柴﨑委員長あいさつ＞ 

司会 

（麦倉主幹） 

＜議事に入る前に前回の議事録について確認＞ 

 ＜修正なしの発言あり。＞ 

司会 

（麦倉主幹） 

修正等がないようなので、議事録をホームページに掲載していくことを説明。 

 ３ 議事 

司会 

（麦倉主幹） 

柴﨑委員長が議長に就任する旨の報告。 

議長 

（柴﨑委員長） 

議長に就任。 

本日の議事として、（１）スクールバスの運行内容について、議題とする。 

事務局より説明を求める。 

事務局 

（田口課長補佐） 

＜事務局説明＞ 

スクールバスのバス停設置にあたり、久喜警察と協議、Ｂ地点のバス停は交差

点内に設置することができないことから、検討した結果、当初予定していた位置

から１００ｍほど鴻巣寄りに変更し、警察や道路管理者の埼玉県から了解を得て

「Ｂ上栢間地内（県道行田蓮田線）」に変更した。 

次に、朝のバスの運行時刻に変更が生じ、学校の登校時刻が７時１５分以降と

なったことから、バス会社と協議し、朝の１便目を１５分、２便目を５分遅らせ

ることとした。 

議長 

（柴﨑委員長） 

ただいまの説明等について、ご意見・ご質問等があるか伺う。 

 ＜なしの声あり。＞ 



2 

議長 

（柴﨑委員長） 

それでは、次の議事（２）検討結果の報告について、議題とする。 

事務局より説明を求める。 

事務局 

（田口課長補佐） 

＜事務局説明＞ 

委員の皆様にお力添えをいただき、新校の様々な事項について協議し、決定す

ることができた。改めて感謝申し上げます。報告書については、案文を予め各委

員に送付し、事前に内容の確認をしていただいた。 

それでは、内容について概略を申し上げます。久喜市立菖蒲中学校（統合によ

る新校）の設置に係る検討結果について（報告）で柴﨑委員長から柿沼教育長に

報告する。久喜市立菖蒲中学校（統合による新校）の設置に係る検討結果報告書

案の１ページ、１．久喜市立菖蒲中学校（統合による新校）の基本的な事項につ

いて、順次説明する。 

（１）名称について。両校の生徒や保護者を対象に候補名を募集し、総務部会

において、候補を３点に絞り、委員による投票を実施した結果、久喜市立菖蒲中

学校に決定した。 

また、名称の決定を受け、条例の改正を行った。 

（２）通学区域について。従来の菖蒲中学校と菖蒲南中学校の通学区域をその

まま統合するものとし、規則の改正を行った。 

（３）通学方法について。現在の菖蒲南中学校区である上栢間・下栢間・柴山

枝郷小塚地区に居住する生徒は、統合に伴い、片道の通学距離が概ね５㎞を超え

るなど、通学方法について配慮が必要になることから、中型バス１台によって、

スクールバスを運行することになった。 

また、自転車での通学について、関係する生徒の保護者の皆様からご意見をい

ただきながら準備委員会で検討し、通学路を決定した。 

（４）学校教育目標について。両学校長において協議していただき、志高く、

未来を切り拓く生徒の育成と銘を打ち、自ら学ぶ生徒、心豊かな生徒、健やかな

生徒という目指す生徒像とした。 

（５）校章及び校歌について。準備委員会で協議した結果、校章については、

統合による新校が開校してから生徒等から校章デザインを募集のうえ、学校運営

協議会などで協議して決定することとした。 

また、校歌については、概ね３年は現在の校歌を使用し、その間に生徒等から

歌詞のフレーズを募集しながら、有識者に依頼して校歌を作成することとした。 

（６）制服等について。統合時の新入生から新しい制服等に改め、統合時の在校

生については、現在の両校の制服等を使用できるものとした。制服のデザインに

ついては、標準制服デザイン画コンペティションを実施し、生徒や保護者にアン

ケートなどを行い、新校の標準制服デザインが決定した。 

体操着については、両校の体育主任をはじめ、関係職員から基本となる色やデ

ザインを決め、その基本の中から生徒、保護者及び教職員等で選定を行い、決定

した。 

（７）教育課程について。令和４年度の菖蒲中学校の教育課程（案）は、関係

学校の教職員により、協議を重ねたうえで編成しており、所定の期日までに菖蒲

中学校から教育委員会に提出する予定である。 
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（８）の学校運営協議会について。新校菖蒲中学校においても、関係例規の規

定により、学校運営協議会を設置する。令和４年度の学校運営協議会委員は、現

在の両校の校長と教頭を除く、全委員１２名と新校の校長及び教頭の全１４名を

予定している。 

（９）ＰＴＡについて。学校の統合に伴い、ＰＴＡの規約や活動等の内容につ

いては、両校のＰＴＡ会において検討し、令和４年５月に新校でのＰＴＡ総会を

開催し、今後の活動等について決定していく予定である。 

（１０）統合による生徒たちの交流について。学校行事では、令和３年１２月

に両校の１・２年生が菖蒲中学校で校内探索や合同レクリエーションなどの交流

会を開催し、また、令和４年１月に両校の１・２年生がスキー教室を合同で行っ

た。部活動では、一部の部活動で合同練習を行った。 

最後に２．その他の事項であるが、当準備委員会におけるこれまでの会議等の

開催経過、最終的な委員の名簿、標準制服デザイン、小林及び栢間地区から菖蒲

中学校までの通学路、それから本日の会議でご承認いただいたスクールバスの運

行内容を提出して報告書とする。 

なお、本案についてご協議のうえ、内容をご決定いただけたら後日、柴﨑委員

長から柿沼教育長に報告の提出を行う機会を予定している。 

議長 

（柴﨑委員長） 

ただいまの説明等について、ご意見・ご質問等があるか伺う。 

通学・ＰＴＡ部会長の内田委員に意見を求める。 

通学・ＰＴＡ部会

長 

（内田委員） 

１ページ（３）通学方法について、大きな課題であった久喜消防署菖蒲分署北

側の道路の舗装については、きれいに整備された。また、学校運営協議会の人数

について確認したい。 

議長 

（柴﨑委員長） 

通常は１０名であるが、今回は特別に１４名ということでよいか。 

事務局 

（田口課長補佐） 

学校運営協議会の規則に関しては、要綱を改正しており、今回の協議会の人数

は１０名以上でも問題ない。 

議長 

（柴﨑委員長） 

道路の舗装は、完成したのか。 

事務局 

（田口課長補佐） 

担当課に確認したところ、工事は完成し、通学路注意の路面標示もされている。

完成検査後、通行が可能となる。 

 また、防犯灯の設置工事も、３月中に完成する予定である。 

通学・ＰＴＡ部会

長 

（内田委員） 

県道さいたま菖蒲線天理教前の横断歩道に信号機設置はいつ頃か。 

事務局 

（田口課長補佐） 

 警察からは、明確な設置時期について回答はいただいていない。 

議長 

（柴﨑委員長） 

基本的な事項（１）から（１０）までは、原案どおりでよいか。 
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 ＜なしの声あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

続いて、２．その他の事項について、ご意見、ご質問等があるか伺う。 

長谷川朱實委員長いかがか。 

総務部会長 

（長谷川委員） 

設立最初から携わり、良い勉強となった。学校の最後の閉校式に出られなかっ

たことが、非常に残念であった。新校の入学式を見学したい。皆様の協力で総務

部会も順調に開催、議事が進行できたこと嬉しく思う。皆様の協力に感謝申し上

げます。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 加藤明子副部会長いかがか。 

総務部副会長 

加藤委員 

 コロナ等大変なことがあったが、新しく入学式を迎えるための準備が整った。

生徒たちの可能性に期待しているので、新校においても輝かしいスタートを切っ

てほしい。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 谷委員いかがか。 

学校運営部会副

部会長 

（谷委員） 

 色々とお世話になり、ありがとうございました。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 内田委員いかがか。 

通学・ＰＴＡ部会

長 

（内田委員） 

 あと半月を切ったが、新しい学校が統合となり、子供たちはコロナ禍の中で交

流が進まないのではないかと懸念があったが、第６波の加速する前にスキー教室 

へ１・２年生が参加できた。実施に伴い、統合を楽しみにしている子供たちの声

も聞けた。色々とご協議ありがとうございました。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 靏間先生いかがか。 

通学・ＰＴＡ部会

副部会長 

（靏間先生） 

 旧の菖蒲中学校として統合に向けた準備を教職員一同で進めていく。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 森田委員いかがか。 

森田委員 準備委員会に参加できてよかった。校章は、新菖蒲中学校に対する愛校心を育

むためにも早期の決定を期待している。校歌も早期決定を期待している。 

議長 

（柴﨑委員長） 

鈴木委員いかがか。 

鈴木委員 通学ＰＴＡ部会をやらせていただき、お世話になりました。会議の中で開校式

及び閉校式について日にちは決まっているのか。生徒や保護者、先生がしがらみ

なく子供たちのために決定してほしい。 
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議長 

（柴﨑委員長） 

開校式の日程は。 

事務局 

（田口課長補佐） 

 開校式については、昨日まん延防止措置が解除されるニュースが出ているが、

その前の段階で教育委員会として縮小したかたちで開校式を開催することで決定

した。４月８日金曜日８時３５分から始業式の前の時間をいただいて、開催する

予定で準備を進めている。出席者につきましては、市長、市議会議長、教育長、

教育委員会の職員で出席する予定である。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 水口委員いかがか。 

水口委員 このような部会に参加でき光栄に思う。ありがとうございました。新しい校歌 

を楽しみにする。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 関根委員いかがか。 

関根委員 ２年間大変お世話になりました。学校と学校の統合が想像以上に大変だと改め

て実感した。新校の開校を楽しみにする。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 齋藤委員いかがか。 

齋藤委員  コロナ禍の中、２年間思うように開催ができず、ここまでに至ったのは、委員

の皆様の協力はもとより、事務局の方々が知恵を絞りご配慮いただき、皆様本当

にありがとうございました。先日、菖蒲中学校の閉校式に参加し、生徒会長から

は一区切りついたという言葉もあった。生徒たちは、新しい学校を楽しみにして

いる。 

議長 

（柴﨑委員長） 

 それでは、議事に戻り検討結果報告書について事務局案のとおり決定してよい

か。この内容で後日、柿沼教育長に報告する。 

 ＜なしの声あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

 以上をもって本日の会議の議事は終了となるが、全体を通して、委員の皆様か

ら何かご質問等があるか伺う。 

 ＜なしの声あり。＞ 

議長 

（柴﨑委員長） 

 ないようでしたら、本日の議事を終了し、議長の任を解かせていただきます。 

 皆様のご協力に大変感謝しています。大変ありがとうございました。 

 ４ その他 

司会 

（麦倉主幹） 

 委員長、ありがとうございました。 

 最後に、事務局よりご案内いたします。 

 今回の議事録につきましては、後日、作成次第、確認用に委員の皆様に配布し

ます。 

また、当準備委員会の任期は今月までとなります。委員の皆様には、ご多用の

中、大変なご苦労をおかけし、過分なるご協力をいただき、ありがとうございま
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した。心より感謝申し上げます。新年度に入ってからの対応となりますが、教育

委員会では、ご尽力いただいた委員の皆様お一人お一人に感謝状の贈呈などの対

応をさせていただきます。 

５ 閉会 

それでは以上をもちまして、久喜市立菖蒲中学校と久喜市立菖蒲南中学校の統

合による新校設立準備委員会第７回会議を閉会とさせていただきます。 

本日はありがとうございました。 

  

 


